

Mardi 25 mai 2021 [tard dans la soirée]

**Il n'y a de race que le visible mais dans l'invisible, tout homme est un homme et tout homme ne fait qu'Un avec Lui. La matière divise, l'esprit unifie. L'Esprit est Un. Dans le ciel des âmes l'unité, dans le siège des cœurs la division. Le cœur, mémoire de l'ancien, doit revêtir le Nouveau ! Regardez le cœur et non la race. Le cœur de l'homme est Un, l'homme et Lui sont Un, c'est Lui qui l'a voulu !**

[L'ange] Lis, parce que la lecture est bonne, elle est ouvrage du Ciel. Tu trouveras la force dont tu as besoin.

*Mais l'ange ne m'a pas laissé le temps de lire. Il a commencé tout de suite à me parler et sa parole est enseignement.*

[L'ange] L'invitation à l'exultation est force donnée. Vous, vous comptez la force, vous calculez, mais la force d'en-Haut n'est pas celle d'en-bas. Celle d'en-bas est poids, celle d'en-Haut est sublimation de l'être. L'être créé renversé, vu dans le reflet de l'eau, voit les nuages à ses pieds et il marche dans le ciel, c'est ainsi que vous devez marcher, la tête dans les étoiles est le juste chemin. Le rêve est l'envers du moi, il met à nu le désir. Le désir peut être force et il porte vers le Haut, il peut être ambition et il porte vers le bas.

La Création est une et tous marchez ensemble, mais pas au même rythme. En cela, la Création est perturbée, elle a perdu la marche. Pour la retrouver, elle doit s'agenouiller, seulement ainsi elle retrouvera l'envol !

Chacun devez apprendre à marcher au même rythme. LE RYTHME EST LE CŒUR BATTANT DE CELUI QUI EST. Si tu es à l'écoute, tu L'entendras, en toi tu sentiras les battements qui sont les Siens, qui rythment l'univers. LUI est UN, l'univers est UN.

Un homme est un homme. Il n'y a de race que le visible mais dans l'invisible, tout homme est un homme et tout homme ne fait qu'UN avec LUI. L'union est consommée et consommées sont les différences.

La matière divise, l'esprit unifie. L'esprit est UN. Dans le ciel des âmes l'unité, dans le siège des cœurs la division. Le cœur, mémoire de l'ancien, doit revêtir le Nouveau ! La matière divise, elle devrait unir. Le cœur a goûté le fruit au fiel et il s'est écarté de la Voie. Il vous faut chasser l'ancien pour revêtir le Nouveau ! Regardez le cœur et non la race. Le cœur de l'homme est UN !

CHASSEZ LE FIEL ET GOÛTEZ AU MIEL, SA PAROLE EST MIEL POUR LE CŒUR, SAVEUR D'ÉTOILE.

LE RESPLENDISSEMENT EST POUR TOUT HOMME LA VOIE.

Les faiseurs de contradiction seront pourchassés. Qui est contraire à la voie porte le poids, le poids n'est pas du Royaume, pas plus que la poule n'est à l'œuf.

LA LUMIÈRE EST, elle ne descend pas, elle ne vient pas, ELLE EST. En arrière de la pupille, le voile est dénoncé ! Elle est juste la Parole qui dit :

«tout homme verra»<sup>1</sup>. La vue, c'est Lui qui la donne à l'homme qui implore. Le Vin est le battement de Son Cœur en la Parole donnée. La Parole est bonne qui porte l'élixir, l'élixir est Lui qui se donne et se déverse pour la multitude.

La nourriture est donnée, le pain est multiplié, l'âme est nourrie et reçoit le Vin sacré. Il n'est pas besoin de vendange, la vendange est donnée au centuple sur ceux qui appellent et implorant !

Toute vie est nourrie de l'élixir du Cœur donné, Cœur qui s'est fait pâturage, Cœur qui s'est fait transpercer pour déverser en la terre insipide l'élixir de Vie !

Le temps n'est plus au leurre, le temps n'est plus aux pleurs, le temps est à la vendange ! Tous les cœurs doivent battre en un même rythme, à cœur battant du Sien !

QU'Y A-T-IL DE PLUS GRAND QUE DE BATTRE ENSEMBLE À CŒUR BATTANT ?

Armez le cœur en la prière et de Vin nouveau serez nourris ! La prière, pas celle qui rabâche<sup>2</sup>, mais celle qui exulte et qui danse !

Au son des tambourins, gardez rythme ! La prière est joie et la joie est prière. Le cœur qui s'élève vole et s'envole l'âme en les Hauteurs. Le rêve n'est plus rêve, il est force première et réalité.

L'âme qui s'envole survole toutes les contrées et de mets délicieux se trouve rassasiée.

L'Ange consolateur<sup>3</sup> est à la droite du Très-Haut, Il bâtit le temple de l'homme. Laissez-vous bâtir et vous connaîtrez et vous goûterez aux ailes de l'aurore, l'Aurore, celle qui vient qui est du nouveau pour l'homme et qui le transcende !

La voie étroite n'existe pas, elle est large celle qui est donnée.

Les ailes bâtissent l'envol et l'envol est donné. Plus haut l'âme s'envolera, plus haut elle vaincra. Il faut que le cœur exulte et que l'âme transcende. Plus haut encore, à l'union elle sera invitée.

L'HOMME ET LUI SONT UN, C'EST LUI QUI L'A VOULU. Dans le Cœur Il a planté la tente afin que tous soient abrités !

LUI EST L'UN qui donne vie, la Vie de l'au-delà de votre ici. La Vie n'a ni temps ni lieu, la matière est engloutie.

Les ailes de l'aurore réveillent le cœur, le cœur devient éveillé et l'éveil naît en le cœur de l'homme. L'homme-vie à la Vie d'en-Haut est né.

Par le don de Son amour, la vie est transcendée.

La Lumière qui descend dans l'envol s'envole aussi et sublime la Création de Sa clarté. La clarté est Lumière donnée, nul ne peut éteindre les feux de la Lumière qui rayonne.

L'homme est appelé à renaître. C'est à la Vie d'en-Haut qu'il est appelé, la Vie qui en Lui lui est donnée dans l'éternité n'a pas de temps.

L'ENVOI EST ÉTERNITÉ ET L'ÉTERNITÉ EST ENVOI.

En le Cœur de l'envol qui est Sien, tout homme dans l'envol naît à l'Éternité.

---

1) Cf. [Lc 21,7]

2) Cf. [Mt 6, 7]

3) Le Christ.